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асширенное заседание Со-
вета РО ПП СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбург-

ской области прошло буквально 
за день до официального оглаше-
ния Оренбургским горизбирко-
мом информации о регистрации 
кандидатов в депутаты горсове-
та на выборах 13 сентября 2015 
года.

Итоги для партии оказались 
таковы: из 20 выдвинувшихся от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ канди-
датов по одномандатным окру-
гам зарегистрированы 18. По 
единому избирательному окру-
гу во всех 20  территориальных 
группах зарегистрированы спис-
ки кандидатов в количестве 39 
человек. Это и есть тот исходный 
рубеж, от которого стартует ре-
шающая фаза предвыборной кам-
пании «справедливороссов».

Более подробно осветил теку-
щий момент для партийных акти-
вистов депутат Государственной 
Думы от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Петров. Он при-
летел в Оренбург и еще по одно-
му поводу: 10 августа Оренбург-
ское летное училище отмечало 
94 года со дня основания, а сорок 
лет назад С.А. Петров окончил 
оренбургскую «летку» - кстати, 
вместе со своим однокурсником, 
товарищем и председателем Со-
вета регионального отделения 
партии Владимиром Фроловым.

«В оставшиеся до выборов че-
тыре недели, - сказал Сергей Ана-
тольевич, - нам следует с макси-
мальной пользой распорядиться 
всем тем, что у нас есть, превра-
тив свои ресурсы и возможности 
в электоральную пользу для пар-
тии.

Администрация президента 
может высказывать любые пред-
положения, озвучивая предвы-
борные расклады как считает 
нужным. Но внутри депутатского 
корпуса все уверены, что СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ проходит в 
очередной состав Государствен-
ной Думы. Тем более предыду-

щие электоральные циклы вы-
явили одну особенность нашего 
избирателя: за партию всегда го-
лосуют больше, чем показывают 
предварительные опросы и офи-
циальные рейтинги.

При этом от центра традицион-
но ждать какой-либо помощи не 
приходится. Напротив, Кремль 
добавляет нам проблем, смеща-
ясь в сторону более жесткой по-
зиции по ограничению любой 
оппозиционной деятельности. И 
вроде бы нигде специально пар-
тию не давят. Но на местах руко-
водители принимают собствен-
ные решения, и не в нашу пользу.

- Однако не будем забывать, - 
продолжил Сергей Петров, - что 
все это происходит на фоне впол-
не определенной экономиче-
ской ситуации. Экономика вхо-
дит в пике. Этого может пока не 
признавать власть, но люди это 
видят и чувствуют на собствен-
ном кармане. Здесь в дело всту-
пает ресурс, которого не может 

быть у власти, но который есть у 
оппозиции. 

Нам надо научиться выводить 
людей на законные протестные 
митинги.

Этого власть не любит катего-
рически. Единственно, когда гу-
бернатор висит у меня на теле-
фоне (по десять звонков бывает), 
это когда Фролов выводит на 
улицу народ. Подтверждаю: на-
верху внимание обращают толь-
ко на один этот фактор. В Москве, 
в других городах - то же самое. 
Только наша способность выве-
сти людей на легальный протест, 
мобилизовать их, на то, чтобы 
добиться своих прав, встряхива-
ет власти, подвигает их на какое-
то встречное движение, - сделал 
вывод Сергей Петров. И продол-
жил: - Если мы хотим отменить 
рост цен и взять деньги в другом 
месте, а деньги в стране при всей 
сложности положения есть, и 
огромные деньги, только тратят-
ся неэффективно и разворовыва-

ются, - надо завоевывать голоса. 
Только когда фракция добивает-
ся больше голосов избирателей, 
и в Кремле, и у губернатора начи-
нают с нами по-другому разгова-
ривать

Как ситуация будет развиваться 
при сильнейшем экономическом  
кризисе, неизвестно. Но наша 
основная задача - получать дове-
рие людей, разговаривая с ними, 
узнавая их истинные нужды, что-
бы на этой основе формировать 
повестку и работать по ней.

Повторю, объективно страна 
приближается к очень большим 
проблемам. Разрешить ситуацию 
могут, на мой взгляд, всего три 
вещи: подъем цен на нефть, сня-
тие санкций и начало реформ. 
Пока ни одна из них не просмат-
ривается ни в каком виде. 

Время работает на оппозицию 
и мы обязаны постоянно пере-
хватывать инициативу у партии 
власти», - заключил С.А. Петров.

О работе регионального от-

деления Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области по вопросу за-
щиты Бузулукского бора в свя-
зи с решением Правительства 
Российской Федерации о нача-
ле промышленной добычи неф-
ти на территории ФГУП «Нацио-
нальный парк «Бузулукский бор» 
рассказал собравшимся предсе-
датель Совета регионального от-
деления партии Владимир Фро-
лов.

Эта работа уже дала свои пер-
вые плоды. Проведены авто-
пробеги в защиту бора - только 
в последнем из них привезено 
более 5000 подписей за недопу-
стимость добычи нефти в Нацио-
нальном парке. От имени партии 
направлены обращения Прези-
денту России Путину и Председа-
телю Правительства Медведеву 
об отмене приказов Минприро-
ды по объявлению конкурса на 
добычу в бору нефти. Привлече-
но внимание к проблеме между-
народных организаций, Русского 
географического общества, ряда 
высоких должностных лиц госу-
дарства и политических партий. 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
вошла в число инициаторов и ста-
ла активным участником недавно 
образованного общественного 
движения «В защиту Бузулукско-
го бора». 

Также на расширенном заседа-
нии Совета регионального отде-
ления собравшиеся рассмотре-
ли работу депутатского корпуса в 
период избирательной кампании 
2015 года и ход избирательной 
кампании по выборам депутатов 
представительных органов му-
ниципальных образований. Была 
рассмотрена и предвыборная 
программа избирательного объе-
динения «Местное отделение По-
литической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге 
Оренбургской области» на выбо-
рах, назначенных на 13 сентября 
2015 года.

перед  
решающим  
этапом

9 августа в Оренбурге состоялось 
расширенное заседание Совета 
регионального отделения политической 
партии СправЕдливая рОССия 
в Оренбургской области.
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Кандидат в депутаты городского Совета 
депутатов муниципального образования 
«Город Бузулук Оренбургской области»  
пятого созыва

Родилась в 1994 году.
С 2002 по 2010 годы обучалась в Преображенской СОШ 

Бузулукского района.
В 2014 году окончила Бузулукский строительный колледж по специальности 

техник-газовик.
С декабря 2014 года являюсь руководителем общественной приемной партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Бузулуке и Бузулукском районе.
Не замужем.

В нашем городе много проблем, которые можно и нужно решать. Одним из 
основных вопросов для себя вижу то, чтобы развивалось производство и соз-
давались рабочие места с достойной заработной платой и соответствующими 
условиями труда.

Работой должна быть обеспечена не только молодежь, но и люди старше-
го поколения, у которых есть опыт, знания, наработанные годами, и у которых  
молодежи есть чему поучиться.

КОрОвяцКая  
Ольга Евгеньевна 
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Карханин Сергей николаевич
Кандидат в депутаты городского Совета депутатов 
муниципального образования «Город Бузулук 
Оренбургской области» пятого созыва

Родился в 1967 г. в селе Троицкое в семье тружеников сельского хозяйства. В 1984 г. окон-
чил Троицкую среднюю  школу, в этом же году поступил в Бузулукский индустриально-
педагогический техникум. С третьего курса был призван в ряды Советской армии. Служ-
бу проходил в составе ОКСВА 781, ОРБ, ЗРДР (отдельный разведывательный батальон, 
третья разведдесантная рота).  За годы службы награжден правительственными  
наградами.

Свою трудовую деятельность начал учителем физ-
культуры школы № 6 г. Бузулука. Затем работал на Севе-
ре на буровых «Черногорнефтьбурение»  слесарем, механи-
ком по обслуживанию буровых. В 2000 году вернулся в город 
Бузулук. Работал механиком в РСУ НГДУ «Бузулукнефть».  
С 2005 года по настоящее время работаю в нефтяной ком-
пании «ОренбургТехСервис», занимаюсь ремонтом бурового 
оборудования и обслуживанием буровых установок. Женат. 
Сын пошел по стопам отца, работает в буровой компании 
«ОБК» инженером по ОТПБ.

 Я всегда старался работать так, чтобы не стыдно 
было смотреть в глаза людям.

И, если вы проголосуете за меня, депутатом буду  
таким же.
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КОляда  
александр викторович
Кандидат в депутаты городского Совета 
депутатов муниципального образования 
«Город Бузулук Оренбургской области» 
пятого созыва

Родился в 1960 году в Бузулуке.
Окончил 10 классов школы № 6 города Бузулука.
Работал на заводе БЗТМ им. Куйбышева электрослеса-

рем.
1979 - 1983 г. - учеба в Энгельском высшем зенитном ра-

кетном  училище ПВО.
1983 - 2001 г. - служба в армии, майор запаса.
2001 - 2010 г. - работал в ООО «Оренбургбурнефть», ООО «ОренбургТехСервис» в 

службе безопасности.
С 2011 г. заместитель директора ООО «Автоспецтехника».
С 2012 г. председатель местного отделения политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОСССИЯ в г. Бузулуке.
Женат, имеет двух дочерей и двух внуков.

МОй ОСнОвнОй  жизнЕнный принцип: 
Если у тебя есть возможность помочь людям - помоги им!
Приходите на избирательные участки и сделайте свой выбор!
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«Город Бузулук Оренбургской области» пятого созыва Ганчева Валерия Михайловича.

Родился в1955 году в Республике КОМИ АССР. Образование 
среднее техническое, незаконченное высшее. Окончил Погромин-
ский сельскохозяйственный техникум по специальности техник.  
В 1972 году начал работать на заводе «Запорожспецсталь». 1974 
- 1976 гг. служил в рядах Вооруженных сил. Работал в экспедиции глубокого бурения в бри-
гаде Героя Соц. Труда А.А. Жукова. В 1999 году стал директором АОЗТ «Березка», г. Бузулук.  
С 2004 года и по сегодняшний день являюсь директором ОАО «Созидатель». С 2009 года  
наказной атаман северо-западного округа. С 2010 года выборный атаман Бузулукского  
хуторского казачьего общества.

Женат, имею взрослую дочь.

для устойчивого экономического развития Бузулука необходимо:
u Координация работы по достижению конкретных целевых показателей социально-

экономического развития, уровня жизни населения города, здоровья граждан, повышения 
заработной платы работников бюджетной сферы.

u Сохранение экономического потенциала Бузулука, содействие его росту. Обеспечение 
устойчивого экономического развития новых микрорайонов и территорий города.

u Стимулирование инвестиционной деятельности, создание благоприятного инвести-
ционного климата.

u Создание условий для открытия новых современных предприятий, поддержки местных 
товаропроизводителей, развития малого и среднего бизнеса, в том числе путем введения 
«налоговых каникул» для молодых предпринимателей.   

анатолий павлОв
Кандидат в депутаты Совета депутатов 
муниципального образования 
«Саракташский район Оренбургской 
области» четвертого созыва

 Наша партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в большинстве 
избирательных округов на предстоящих муниципальных 
выборах выставила достойных кандидатов в депутаты. Но-
менклатура за последние 15 - 20 лет первый раз испугалась 
оппозиционеров. Повсеместно начались «дружеские собе-
седования» с нашими выдвиженцами, посланцами от партии 
власти, порой переходящие границы дозволенного,  с при-
частием их действий  к ст. 141  Уголовного кодекса РФ (Воспрепятствование осуществле-
нию избирательных прав граждан), совершенных лицами с использованием своего слу-
жебного  положения с элементами принуждения, а это лишение свободы до 4-х лет. Такие  
дружеские собеседования «мирных хулиганов» в с. Черкассы закончились одновремен-
ным снятием по собственному желанию сразу  пяти наших кандидатов. Не допускать  по-
добных явлений со стороны власти - это второй наш аргумент для избирателей, прийти и 
проголосовать, показать, кто есть истинный источник власти.

Медицинская помощь в государственных и муниципальных учреждениях здравоох-
ранения оказывается гражданам бесплатно за счет средств соответствующего бюджета, 
страховых взносов, других поступлений. Есть масса федеральных, областных законов, 
предписывающих защищать интересы граждан и их здоровье. Но тогда почему, попав на 
стационарную койку, мы приобретаем большинство лекарств?   Почему, придя в поликли-
нику на прием, мы должны нести шприцы, бинты и т.д.? Почему все виды налогов растут, а 
зарплата с учетом ее привязки к потребительским ценам на товары и услуги снижается? 
Это третий аргумент прийти и проголосовать ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ.  
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вячеслав КалЬван,  
почетный гражданин поселка Саракташ, депутат   
нескольких созывов  депутатов районного  и поселкового  
уровня,  руководитель первичного отделения  партии  
СправЕдливая  рОССия  в поселке Саракташ

Кандидат в депутаты Совета депутатов 
муниципального образования 
«Саракташский район Оренбургской 
области» четвертого созыва

13 сентября состоятся выборы представительных органов му-
ниципальных образований Саракташского района. С отменой в 
законодательстве лимита участия избирателей в выборах  погоду  
на избирательных участках в большинстве своем делают чиновники и приближенные к вла-
сти граждане. У нас их очень много, последние выборы губернатора области показали - в 
пос. Саракташ на избирательных участках их оказалось от  21  до  27  процентов  от общего 
количества учтенных избирателей.  Но это значительно меньше, чем тех избирателей, кото-
рые не пришли к избирательным урнам в нашем поселке, не захотев участвовать в «выборах 
без выбора».  Сегодня другая ситуация, и  13 сентября  вы вправе ее поменять. Обращаюсь к 
уважаемым жителям нашего поселка и района. Есть  аргументы для  вас, чтобы прийти и про-
голосовать: согласно Конституции РФ, статьи 3, носителем суверенитета и единственным  ис-
точником власти в  Российской Федерации является ее многонациональный народ.  Статья  
130 - местное самоуправление  в  РФ  обеспечивает решение населением вопросов местно-
го значения самостоятельно.  Если  мы,  граждане  России, единственный источник власти,  а  
местное муниципальное образование - самостоятельно, то почему чиновники, в том числе и 
местные, в нарушение  Конституции  РФ отменили прямые выборы глав муниципальных об-
разований, при этом унижая многочисленных избирателей и подчеркивая, кто является «ис-
точником власти». С  уважением, ваш  В.А. Кальван

идем на выборы командой справедливых

Кандидат в депутаты городского Совета 
депутатов муниципального образования 
«Город Бузулук Оренбургской области» 
пятого созыва

ГанчЕв  
валерий Михайлович
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роме того, зарегистрированы кандидатуры членов и 
сторонников партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 18-ти 
одномандатных округах.

- Практически через полмесяца, 13 сентября, в Оренбур-
ге пройдут выборы депутатов городского Совета. В самом 
разгаре - период агитации, в течение которого кандидаты 
должны объяснить избирателям, зачем они, собственно, 
идут в депутаты. А избирателю, соответственно, предстоит 
сделать свой выбор. И от этого выбора будет зависеть наше 
общее будущее, - отмечает председатель Совета региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Владимир 
Фролов.

- Эти выборы уже на стадии подготовки к ним в очередной 
раз показывают настрой власти любой ценой привести из-
вестную партию к запланированному результату.

Проблемы для многих партий и кандидатов, не входящих в 
команду городского и областного чиновничества, начались 
еще на стадии регистрации. Много сил было потрачено на 
общение с представителями избиркомов, у которых почему-
то оказывалось разное представление об избирательном за-
конодательстве и его трактовке, в результате чего кандида-
там приходилось переделывать документы, подстраиваясь 

не под букву закона, а квалификацию сотрудников избира-
тельных комиссий. Несколько наших кандидатов были сня-
ты с выборов, причем причина отказа в регистрации подчас 
бездоказательна.

Но, несмотря на все преграды, мы объединились в инте-
ресах нашего края и выступаем одной командой.

выступаем одной командой
6 августа завершилась регистрация списков кан-

дидатов в депутаты Оренбургского городского Сове-
та от партии СправЕдливая рОССия, выдвинутых 
местным отделением партии в городе Оренбурге. по 
единому избирательному округу зарегистрированы 
списки кандидатов в территориальных группах, со-
ответствующих 20 избирательным округам, в количе-
стве 39 человек.

ТОлЬКО вМЕСТЕ  
Мы пОБЕдиМ!

К
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лена Драпеко возглавля-
ет избирательное объеди-
нение (список кандидатов 

в депутаты) «Местное отделения 
Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в г. Оренбурге 
Оренбургской области» в связи с 
тем, что она является членом Цен-
трального совета партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Как известно, 
в первую тройку общетеррито-
риальной части списка кандида-
тов включены также председатель 
Совета регионального отделения 
партии, депутат Законодательного 
собрания области Владимир Фро-
лов и директор ООО «Проектно-

строительная компания «Вектор» 
Андрей Ершов.

Утром Елена Григорьевна вы-
ступила в прямом эфире радио 
«Эхо Москвы в Оренбурге», а за-
тем провела пресс-конференцию 
для местных средств массовой ин-
формации, записалась на агита-
ционный ролик «команды спра-
ведливых».  Во второй половине 
дня заслуженная артистка РСФСР 
встретилась с кандидатами в де-
путаты Оренбургского городско-
го Совета, выдвинутыми избира-
тельным объединением «Местное 
отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе 

Оренбурге Оренбургской обла-
сти», лично познакомилась с каж-
дым кандидатом, а также обсуди-
ла с ними самые животрепещущие 
вопросы проходящей избиратель-
ной кампании. Елена Драпеко име-
ет громадный опыт проведения 
избирательных кампаний местно-
го, регионального и федерального 
уровней, которым она поделилась 
с оренбургскими партийцами, мно-
гие из которых впервые участвуют 
в выборах в качестве кандидатов 
в депутаты Оренбургского город-
ского Совета.

- В этом году в единый день го-
лосования в 16 регионах прохо-
дят выборы различных уровней: 
от депутатов до губернаторов. 
И, несмотря на то, что я являюсь 
руководителем партийной орга-
низации в Калужской области, я 
приняла решение идти на выборы 
в Оренбургский городской Совет, 
поскольку с Оренбургом у меня до-

статочно тесная связь и в этом 
регионе я много раз принимала 
участие в выборах совместно с 
Владимиром Фроловым. Сегодня на 
проходящих по всей России предвы-
борных кампаниях наблюдается 
общая тенденция: кандидатам 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ повсе-
местно чинят препятствия. Име-
ет место давление администра-
тивного ресурса и использование 
так называемых «черных» тех-
нологий. Наш опыт показывает, 
что мы имеем дело с системой,  
продуманной и организованной. 
И чтобы противостоять этому 
давлению, необходимо научить-
ся понимать стратегию сопер-
ников, чтобы предугадать, куда в 
очередной раз будет нанесен удар. 
Нашим избирательным штабам 
не раз удавалось пресекать нару-
шения на разных выборах. Необ-
ходимо проводить слаженную ра-
боту с наблюдателями, которые 
должны быть готовы к возмож-
ным нарушениям в день голосова-
ния, и осуществлять их фиксацию. 
Практика показывает, что нару-
шители избирательного законо-
дательства боятся гласности и 
обнародования фактов их неза-
конных действий.

Но главное в том, что у СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ есть опыт 
побед. Есть целые города и муни-
ципальные районы, где мы избрали 
глав из числа наших кандидатов. 
Сам Владимир Иванович Фролов 
на моих глазах одерживал победу с 
70% голосов избирателей.

Почему наша партия носит на-
звание СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ? 
Потому что мы стремимся заста-
вить власть работать по закону. 
И многие наши законодательные 
инициативы находят отклик у за-
конотворцев и реально работа-
ют. Имеют место факты всту-
пления в наши ряды приверженцев 
других политических организаций, 
которые видят, что мы являемся 
конструктивной оппозицией, и 

наши представители работают 
во всех правительственных ко-
миссиях. В начале этого года наша 
фракция, не согласившись с тем 
бюджетом, который был принят, 
вносила альтернативный бюд-
жет. И мы оказались правы. Пра-
вы, потому что правительство 
опять просчиталось в своих рас-
четах. Сегодня мы видим, что пра-
вительство и Центральный банк 
«уронили» курс рубля. Нам объясня-
ют, что этому есть объективные 
причины, но мы понимаем, что был 
искусственно создан кризис рос-
сийского рубля. Мы считаем, что 
падение нашей национальной ва-
люты было на руку естественным 
монополистам, продающим наши 
природные ресурсы за рубеж, что-
бы минимизировать свои убытки 
от воздействия мирового финан-
сового кризиса.

Сейчас идет третья миро-
вая информационная война про-
тив России. Идет давно. А может 
быть, никогда и не прекращалась. 
Был период в 90-х годах, когда наша 
страна была ослаблена и все ехали 
на нас посмотреть, как на дикого 
зверя, которого приручили... А по-
том, когда Россия стала потихо-
нечку набирать силы, Запад сно-
ва испугался и на нас окрысился. Из 
тысячелетней истории мы толь-
ко 300 лет прожили в мире. А все 
остальное - это сплошные войны. 
Причем войны по защите своего 
Отечества. Поэтому сложилась 
определенная система ценностей 
и святынь. Миллионы людей умер-
ли с криками «За Родину!» Вот эта 
загадочная русская душа - она же не 
нас мучает, она мучает европей-
цев! Ведь что для русского чело-
века наивысшее понятие? Честь. 
Высказать врагу правду в лицо и 
умереть за правду. С точки зре-
ния западного человека, это вели-
чайшая глупость, для них главная 
ценность - собственная жизнь. А 
у нас в характере - чувство долга, 
жертвенность.

Елена драпеко
о выборах, ценностях и чести

25 августа Оренбург с рабочим визитом посетила депутат Го-
сударственной думы рФ шестого созыва, первый заместитель 
председателя Комитета Госдумы по культуре, заслуженная ар-
тистка рСФСр Елена Григорьевна драпеко. Ее приезд был связан 
с участием на выборах депутатов Оренбургского городского Со-
вета, которые состоятся 13 сентября 2015 года.

Е



     ВАЖАЕМыЙ  
 ВЛАДИМИР ИВАНОВИЧ!

Ваше обращение по во-
просу эксплуатации месторожде-
ний углеводородного сырья в на-
циональном парке «Бузулукский 
бор» рассмотрено.

Сообщаю Вам, что на заседа-
нии круглого стола «Проблемы 
заповедного дела в России и степ-
ных регионах Евразии» в рамках 
Международного степного фору-
ма РГО (VII Международного симпо-
зиума «Степи Северной Евразии», 
26 - 31 мая 2015 г.) с участием чле-
нов правительства Оренбургской 
области и депутатов Законода-
тельного собрания Оренбургской 

области был рассмотрен вопрос 
о судьбе эталонных лесов нацио-
нального парка «Бузулукский бор».

В ходе проведения данного круг-
лого стола и заключительного 
пленарного заседания участника-
ми форума принята Резолюция фо-
рума и подготовлено обращение 
в Минприроды России на имя ми-
нистра природных ресурсов и эко-
логии Российской Федерации С.Е. 
Донского. В обращении сформули-
рованы следующие предложения по 
разрешению неблагоприятной си-
туации, сложившейся в связи с про-
веденным конкурсом на право поль-
зования недрами с целью разведки и 
добычи углеводородного сырья Мо-
гутовского, Воронцовского и Гремя-

чинского месторождений:
- реализовать Программу по 

ликвидации наиболее опасных 
скважин и другой инфраструкту-
ры бывших промыслов с возвраще-
нием занимаемых ими земель в со-
став национального парка;

- пересмотреть функциональ-
ное зонирование национального 

парка «Бузулукский бор» в соот-
ветствии с проектом его обосно-
вания 2006 года, прошедшим го-
сударственную экологическую 
экспертизу;

- не допускать никаких хозяй-
ственных работ, связанных с лик-
видацией скважин, разведкой и до-
бычей углеводородов в пределах 

заповедных, особо охраняемых и 
рекреационных зон национально-
го парка «Бузулукский бор».

Дальнейшее развитие ситуации 
будет находиться под контролем 
Постоянной Природоохранитель-
ной комиссии Русского географиче-
ского общества.

А.Н. Чилингаров
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рассмотрению дела назначена судья 
Цывкина М.А. На первом судебном 
заседании от Оренбургской области 

присутствовали: депутаты Законодательного 
собрания области В.И. Фролов и В.Г. Новиков, 
юрист, общественный деятель А.Н. Чебачев. 
Все они являются учредителями и членами 
Совета Оренбургского общественного дви-
жения «В защиту Бузулукского бора», создан-
ного 13 июля текущего года.

В заявлении «Об оспаривании решения, 
действия органа государственной власти», 
направленном 11 июня в Пресненский рай-
онный суд города Москвы, депутат В.И. Фро-
лов выдвинул следующие требования:

1. Вынести решение об устранении заинте-
ресованными лицами допущенных наруше-
ний прав и свобод гражданина Российской 
Федерации итогами конкурса от 18.03.2015 г.

2. Приостановить действие оспаривае-
мых приказов Федерального агентства «Рос-
недра» от 24.11.2014 г. № 738, № 739 и № 740.

3. Приостановить действие решения кон-
курса от 18.03.2015 г., проведенного Феде-
ральным агентством «Роснедра».

4. Истребовать приказы Федерального 
агентства «Роснедра» от 24.11.2014 г. № 738, 
№ 739 и № 740, поскольку в свободном до-
ступе они отсутствуют.

Ответчиками и заинтересованными лица-
ми в заявлении Владимира Фролова фигу-
рируют:

- Министерство природных ресурсов и 
экологии Российской Федерации (г. Москва, 
ул. Большая Грузинская, 4/6);

- Министр природных ресурсов и эколо-
гии Российской Федерации Донской Сергей 
Ефимович;

- Федеральное агентство по недрополь-
зованию (г. Москва, ул. Большая Грузинская, 
4/6);

- Заместитель руководителя Федерально-

го агентства по недропользованию Каспаров 
Орест Сетракович.

В своем исковом заявлении депутат В.И. 
Фролов обосновывает незаконность прове-
дения конкурсов на право добычи нефти в  
национальном парке «Бузулукский бор» и на-
рушение его прав и свобод, определенных 
статьей 42 Конституции Российской Федера-
ции, как гражданина и жителя Оренбургской 
области.

По итогам состоявшегося предваритель-
ного заседания судья М.А. Цывкина вынес-
ла определение о назначении дела к слу-
шанию и определила дату заседания на 27 
августа текущего года. В ходе прошедшего 
судебного заседания заявитель В.И. Фролов 
огласил три ходатайства: об объединении 
в одно судебное производство двух одина-
ковых гражданских дел - от заявителей В.И. 
Фролова и В.Г. Новикова; о приобщении к 
материалам дела девяти документов, имею-
щих значение для его рассмотрения, и спи-
ска граждан для возможного заслушивания 
на заседании суда в качестве свидетелей по 
делу. Судья М.А. Цывкина отклонила данные 
ходатайства ввиду хода представительного 
заседания. Рассмотрение данных ходатайств 
было перенесено на основное заседание 
суда 27 августа.

Как известно, 14 июля 2015 года первый 
вице-президент Русского географического 
общества, Герой России Артур Чилингаров 
своим письмом № РГО-15-1725 проинформи-
ровал депутата Законодательного собрания 
Оренбургской области В.И. Фролова о приня-
тии Резолюции VII Международного степного 
форума РГО «Степи Северной Евразии», со-
стоявшегося в городе Оренбурге 26 - 31 мая 
текущего года, в которой обращено внима-
ние Минприроды России и лично министра 
С.Е. Донского об исключении неблагоприят-
ной ситуации, сложившейся в связи с про-

ведением конкурсов на право пользования 
недрами с целью разведки и добычи углево-
дородного сырья Могутовского, Воронцов-
ского и Гремячевского месторождений:

- реализовать Программу по ликвидации 
наиболее опасных скважин и другой инфра-
структуры бывших нефтяных промыслов с 
возвращением занимаемых ими земель в со-
став национального парка;

- пересмотреть функциональное зониро-
вание национального парка «Бузулукский 
бор» в соответствии с проектом его обосно-
вания 2006 года, прошедшим государствен-
ную экологическую экспертизу;

- не допускать никаких хозяйственных ра-
бот, связанных с ликвидацией скважин, раз-
ведкой и добычей углеводородов в пределах 
заповедных, особо охраняемых и рекреаци-
онных зон национального парка «Бузулук-
ский бор».

Тем самым участники VII Международно-
го форума (а это около 300 ученых из 9 стран 
мира и 24 регионов России) озвучили свою 
позицию в отношении планирования какой-
либо деятельности на территории Бузулук-
ского бора, где запрещена любая хозяйствен-
ная деятельность, в том числе и разработка 
недр. На самом форуме, при проведении 
круглого стола на тему «Проблемы заповед-
ного дела в России и степных районах Евра-
зии», участники форума рассмотрели вопрос 
о судьбе эталонных лесов национального 
парка «Бузулукский бор» и приняли реше-

ние просить Министерство природных ре-
сурсов и экологии Российской Федерации не 
допускать никаких работ по добыче углево-
дородов на территории национального пар-
ка «Бузулукский бор» в связи с проведением 
конкурсов от 18 марта 2015 года.

Поэтому депутат Фролов нашел доказа-
тельства о незаконности издания распоряже-
ния Правительства Российской Федерации, 
подписанного Председателем Правительства 
Российской Федерации В.В. Путиным от 13 но-
ября 2010 года, которым была утверждена но-
вая карта-схема национального парка «Бузу-
лукский бор». В карте-схеме в противоречие 
с государственной экологической эксперти-
зой от 26 декабря 2006 года были изъяты 6 
(шесть) земельных участков из особо охра-
няемой территории Бузулукского бора, ко-
торые находятся именно на той территории, 
где расположены нефтяные месторождения: 
Могутовское, Воронцовское и Гремячевское. 
Владимир Фролов намерен заявить в суде о 
введении в заблуждение Председателя Пра-
вительства Российской Федерации В.В. Пу-
тина со стороны чиновников Министерства 
природных ресурсов и экологии Российской 
Федерации, министерства природных ресур-
сов, экологии и имущественных отношений 
Оренбургской области и добиться привлече-
ния их к ответственности.

Пресс-служба фракции «Справедливая Россия» 
в Законодательном собрании 

Оренбургской области

владимир Фролов  
обратился в суд Москвы в защиту 
Бузулукского бора

20 июля состоялось первое судебное заседание в пресненском районном 
суде города Москвы по иску депутата законодательного собрания Оренбург-
ской области, руководителя фракции «Справедливая россия» в.и. Фролова к 
Министерству природных ресурсов и экологии правительства российской Фе-
дерации об отмене результатов конкурса от 18 марта 2015 года о праве добы-
чи углеводородного сырья на территории национального парка «Бузулукский 
бор», под которым находятся воронцовское, Могутовское и часть Гремячевско-
го месторождений нефти. 

К

артур чилингаров  
дал ответ по вопросу Бузулукского бора

27 мая во время работы VII Международного степного форума Рус-
ского географического общества в городе Оренбурге в адрес участни-
ка форума, президента Государственной полярной академии, члена-
корреспондента РАН А.Н. Чилингарова обратился житель города А.Ф. 
Попов с просьбой оказать помощь в рассмотрении вопроса о прове-
дении государственной экологической экспертизы о безопасности 
промышленной добычи нефти в Бузулукском бору. В ответ на просьбу 
ученый-океанолог выразил готовность рассмотреть данное обращение 
как первый вице-президент Русского географического общества и разо-
браться в этом вопросе. В связи с этим 4 июня руководители фракции 
«Справедливая Россия» и КПРФ Законодательного собрания Оренбург-
ской области - В.И. Фролов и В.Г. Новиков - направили в адрес А.Н. Чилин-
гарова соответствующее обращение.

14 июля депутату Законодательного собрания Оренбургской области 
В.И. Фролову от Русского географического общества был дан ответ на 
указанное обращение за подписью А.Н. Чилингарова.

У



обозрение
Справедливая газета 

в Оренбуржье 
28 августа 2015 г. 5

александровский район: 
разрушение или созидание?

Губернатору - председателю правительства 
Оренбургской области Ю.А. Бергу,  

главному федеральному инспектору 
по Оренбургской области С.А. Гаврилину

УВАЖАЕМЫЙ 
ЮРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ!
УВАЖАЕМЫЙ 
СЕРГЕЙ АНАТОЛЬЕВИЧ! 

 
вляясь депутатом Зако-
нодательного собрания 
Оренбургской области и 

представляя интересы жителей 
Александровского района в об-
ластном парламенте, считаю сво-
им долгом обратиться к Вам в 
связи с ухудшением социально-
экономического положения Алек-
сандровского района. Мною про-
ведена аналитическая работа по 
сравнительным характеристикам 
состояния экономики, социаль-
ной сферы и демографической 
ситуации населения района за по-
следние 5 лет. 

Информирую Вас о происходя-
щих в последние несколько лет 
в Александровском районе нега-
тивных факторах, отрицательно 
влияющих на жизнь простых жи-
телей, а именно:

1. Количество образовательных 
учреждений и учащихся в райо-
не стремительно сокращаются. 
Так, на 1 сентября 2011 года было 
13 средних школ, на 1 сентября 
2014 года осталось 8, количество 
основных школ на 1 сентября 
2011 года было 8, на 1 сентября 
2014 года осталось 7, за 4 года 
на территории района закрыто 
6 школ. 

Уверен, что именно массовая 
реорганизация и ликвидация 
школ на территории района ста-
ли одной из причин того, что Алек-
сандровский район занял 39 и 42 
места соответственно из 44 му-
ниципальных образований Орен-
бургской области по результатам 
ЕГЭ по итогам 2013-2014 годов, по 
результатам ЕГЭ 2015 года дела 
обстоят не лучше. Напрашивает-
ся логичный вопрос: почему при 
одинаковом финансировании, к 
примеру, Красногвардейский рай-
он является лидером среди сель-
ских территорий по результатам 
ЕГЭ за 2014 год и на втором среди 
всех муниципальных образований 
области, уступая лишь одному из 
городских территорий?

2. Участковых больниц на 1 ян-
варя 2011 года было две (Кали-
кинская и Ждановская), на 1 ян-
варя 2015 года ни одной, обе 
преобразованы. Количество 
ФАПов на 1 января 2011 года было 
35, на 1 января 2015 года осталось 
30, 5 ФАПов ликвидировано. В 
5 ФАПах в настоящее время фель-
дшеры отсутствуют. Причиной 
развала здравоохранения Алек-
сандровского района явилось 
то, что после своего избрания в 
2010 году глава района А.П. Пи-
сарев назначил главным врачом 
Александровской ЦРБ своего че-
ловека, именно при этом глав-
ном «враче-реформаторе» меди-
цинское учреждение покинули 
десятки квалифицированных ме-
дицинских работников, а в самой 
ЦРБ и ФАПах начались процессы 

оптимизации, что впоследствии 
негативно сказалось на качестве 
предоставляемых медицинских 
услуг. 

3. На 1 января 2011 года индиви-
дуальных предпринимателей, за-
регистрированных и работающих 
на территории Александровско-
го района, было 403 человека, на 
1 января 2015 года осталось 216 
человек, за четыре года в районе 
187 ИП прекратили свою деятель-
ность. А это сотни рабочих мест и 
миллионы рублей налогов, кото-
рые не получают бюджеты разных 
уровней.

4. Количество КФХ на 1 января 
2011 года было 227 человек, на 1 
января 2015 года осталось всего 
83 человека, 144 фермера пре-
кратили свое существование. 

Возможно, по этой причине в 
настоящее время на территории 
района не обрабатываются более 
50 тысяч га пашни, и это при том, 
что часть сельскохозяйственных 
земель обрабатывают фермеры из 
соседних районов. 

На начало 2015 года на терри-
тории Александровского райо-
на более 81 тысячи га сельско-
хозяйственных земель являются 
невостребованными. Миллионы 
рублей налогов и арендных плате-
жей мимо казны муниципальных 
образований оседают в карманах 
чиновников, так как большинство 
вышеназванных земель обраба-
тываются «своими» сельхозпро-
изводителями. Примером тому 
служат сельскохозяйственные 
земли на территории Ждановско-
го сельсовета Александровско-
го района, когда в 2015 году уже 
прошедшие государственную ре-
гистрацию земельные участки 
переданы на бессрочное и без-
возмездное пользование заинте-
ресованным лицам, тем, кто уже 
на протяжении многих лет поль-
зуется невостребованными зем-
лями площадью более 10 тысяч га 
безвозмездно, не выплачивая ни 
копейки в бюджет муниципально-
го образования. 

я

Руководством района не пред-
принимается никаких мер по раз-
витию личных подсобных хозяйств 
на территории района, в частно-
сти не организован закуп молока у 
населения, хотя губернатором об-
ласти лично были даны четкие по-
ручения главам МО организовать 
работу в данном направлении. Ре-
зультатом подобных бездействий 
стало массовое сокращение пого-
ловья КРС в частном секторе. 

Сокращаются рабочие места во 
всех бюджетных и небюджетных 
учреждениях на территории всего 
Александровского района. Причи-
ной тому стало массовое бегство 
населения в другие территории. 
Так, на 1 января 2012 года насе-
ление Александровского района 
составляло 15 702 человека, на 
1 января 2015 года - 14 750 чело-
век. За три года количество жите-
лей района уменьшилось на 952 
человека, то есть каждый год по 
одному населенному пункту с ко-
личеством около 320 жителей ис-
чезает с территории района. Что 
будет дальше?

За всю более чем 80-летнюю 
историю существования Алексан-
дровского района такого стреми-
тельного сокращения населения 
не наблюдалось. Не было и такого 
спада в социально-экономическом 
развитии района. Даже в лихие 
90-е район не был в числе отста-
ющих. 

На территории района участи-
лись случаи неэффективного ис-
пользования бюджетных средств, 

когда выделяются деньги на ре-
монт объектов культуры, образо-
вания, здравоохранения, а спустя 
полгода или год отремонтирован-
ные объекты закрываются. При-
нимается решение о выделении 
более чем 11 миллионов рублей 
на прокладку асфальто-бетонного 
покрытия протяженностью всего 
561 метр к поселку Мирный, где 
проживают 20 человек. И это в то 
время, когда на территории райо-
на тысячи жителей в крупных на-
селенных пунктах отрезаны от 
внешнего мира в весенне-осенний 
период из-за неудовлетворитель-
ного состояния дорог (эффектив-
нее было бы обойтись гравийным 
покрытием). 

И это далеко не все объективные 
данные, доказывающие, что при 
таком социально-экономическом 
«развитии» района перспективы 
на будущее удручающие.

Тем временем руководство 
звонит во все колокола об очеред-
ных успехах района в масштабах 
области.

Безусловно, с бумажной отчет-
ностью и организацией всевоз-
можных помпезных, иногда и ни-
кому не нужных, праздников в 
руководстве Александровского 
района все и всегда в порядке, од-
нако все эти праздники никак не 
влияют на улучшение материаль-
ного и социального положения 
граждан, живущих в районе.

В качестве одного из приме-
ров лживых отчетов чиновников 
Александровского района приве-

ду пример о якобы посаженных в 
2011 году на территории одного 
из сельских советов Александров-
ского района 45 тысячах сажен-
цев на площади 10 га, о чем целый 
год писали местные и областные 
СМИ. Так вот, этих саженцев в при-
роде не существует, их просто не 
было и нет, и куда делись деньги 
в сумме около 3-4 млн. руб., вы-
деленные на приобретение са-
женцев и на проведение работ, 
вопрос пока открыт. На террито-
рии, где должны были красовать-
ся деревья (прошло уже 4 года), в 
настоящее время растет сорная 
растительность и свалены кучи 
мусора, и едва ли на площади в 10 
га наберется сотня-другая дикора-
стущих кустарников. 

Анализируя работу некоторых 
глав районов, невольно задаешь-
ся вопросом: может ли эффек-
тивно развиваться Оренбургская 
область и Россия в целом при та-
ких показателях отдельно взятых 
районов российских регионов? 
Думаю, нет, ибо Оренбургская 
область, как и вся Российская Фе-
дерация, состоит из множества го-
родских округов и сельских райо-
нов.

Исходя из объективных, офи-
циальных данных, доказываю-
щих неэффективное руководство 
Александровским районом ны-
нешним главой А.П. Писаревым, 
прошу Вас:

1. При необходимости и возмож-
ности инициировать досрочную 
отставку главы Александровско-
го района А.П. Писарева, выразив 
ему недоверие.

2. При формировании органов 
исполнительной власти Алек-
сандровского района после про-
ведения выборов депутатов в 
представительный орган МО 
«Александровский район», назна-
ченных на 13 сентября 2015 года, 
не поддерживать кандидатуру А.П. 
Писарева при его выдвижении на 
должность главы МО «Алексан-
дровский район», так как уверен, 
что у руля сельских муниципаль-
ных районов должны находить-
ся экономисты-хозяйственники, 
имеющие опыт работы в экономи-
ке, а не бывшие партийные функ-
ционеры.

О принятом Вами решении про-
шу Вас проинформировать меня в 
установленные действующим за-
конодательством сроки.

Ф.И. Асяев

ФаиК аСяЕв ОБраТилСя в адрЕС ГУБЕрнаТОра 
в Связи С УхУдШЕниЕМ СОциалЬнО-
ЭКОнОМичЕСКОГО пОлОжЕния 
алЕКСандрОвСКОГО райОна
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егодня можно говорить о том, что 
созданная система финансирования 
капитального ремонта многоквар-

тирных домов - это неудачная попытка госу-
дарства отказаться от своих обязательств. 
Мы уверены, что Закон о взносах на капи-
тальный ремонт в том виде, в каком он дей-
ствует сейчас, рано или поздно обязатель-
но отменят, поскольку капитальный ремонт 
в многоквартирных домах возможен толь-
ко при комплексных мерах поддержки соб-
ственников жилья. 

1. Инициаторы закона о капитальном ре-
монте в финансово-экономическом обо-
сновании к законопроекту указали, что ре-
ализация данного федерального закона не 
потребует дополнительных расходов феде-
рального бюджета. 

Между тем еще ни одно нормальное го-
сударство полностью не отказалось от фи-
нансовой поддержки собственников жилья 
при проведении капитальных ремонтов и 
реконструкций жилых домов. 

В этом отношении интересен опыт евро-
пейских стран. Так, наибольшая помощь в 
реализации проектов реконструкции уста-
ревших жилых домов предоставляется 
правительствами Франции и Германии. Во 
Франции реконструкция жилья в большин-
стве случаев осуществляется без отселения 
жителей в течение 3 - 6 месяцев. Значитель-
ный опыт Германии по восстановлению жи-
лищного фонда связан с необходимостью 
восстановления городов в послевоенный 
период, что позволило апробировать раз-

Многие оренбуржцы взволнованы 
складывающейся ситуацией с капи-
тальным ремонтом многоквартирных 
домов. проявление массового недо-
вольства жителей отмечается на восто-
ке Оренбургской области. в этой связи 
в г. Орске состоялось выездное заседа-
ние альтернативного правительства 
Оренбургской области (апОО) по во-
просу организации проведения капи-
тального ремонта в многоквартирных 
домах.

в ходе заседания министр строи-
тельства, жилищно-коммунального и 
дорожного хозяйств альтернативно-
го правительства Оренбургской об-
ласти от партии СправЕдливая рОС-
Сия, председатель ТСж №39 города 
Оренбурга владимир Кузнецов высту-
пил с конкретными предложениями 
по изменению действующего законо-
дательства в сфере финансирования 
и организации капитального ремонта 
многоквартирных домов.

C

Собственники помещений (ТСн, ТСж, 
жСК, управляющая организация)

Оценка технического состояния общего 
имущества в МКД,  определение 

потребностей в ремонтах, подготовка 
проектной документации

Решение общего собрания собственников 
(о видах работ, сроках, финансировании, 

кредитах и т.п.)

Конкурсный 
выбор подрядчика

Заключение 
договора подряда

Выполнение 
ремонта

Накопление 
средств

Финансирование 
работ

Пособие

Государство (бюджет)
(Оренбургская область)

Приемка 
выполненных работ

Субсидирование 
процентной ставки

Кредитная линия

Кредитная организация 
(региональный банк)

дии (гранта) для софинансирования расхо-
дов на капитальный ремонт или в форме 
компенсаций определенной части факти-
чески произведенных собственниками за-
трат. Предоставление бюджетной помощи 
осуществляется, как правило, на конкурс-
ной основе, по заявлениям собственников, 
которые приняли решение о проведении 
капитального ремонта, при условии финан-
сирования определенной доли стоимости 
работ самими собственниками помещений. 

Итак, отсутствие государственной (бюд-
жетной) поддержки в финансировании работ 
по капитальному ремонту многоквартирных 
домов является одним из основных недостат-
ков принятого федерального закона. 

Кроме того, ряд государств предостав-
ляет бюджетные пособия на финансиро-
вание технической экспертизы и энерго-
аудита зданий.

2. Другим важным финансовым источни-
ком при проведении капитального ремонта 
домов являются кредиты, выдаваемые соб-
ственникам, товариществам собственни-
ков жилья и управляющим организациям. 
Наиболее богатый опыт кредитования на-
коплен в Венгрии, Польше, Словакии, Лат-
вии. При этом наиболее широкомасштабное 

распространение получили те модели кре-
дитования, где наиболее широко применя-
лись различные способы государственного 
стимулирования инвестиций в ремонты. 

Можно выделить следующие способы 
стимулирования со стороны государствен-
ной и муниципальной властей:

✒ субсидирование процентной ставки, 
в том числе при наличии собранной перво-
начальной суммы;

✒ долгосрочные льготные кредиты;
✒ субсидирование страховых плате-

жей;
✒ субсидии ТСЖ, привлекших кредиты с 

государственными гарантиями;
✒ льготные кредиты на реконструкцию 

и ремонт общих помещений МКД;
✒ прямые субсидии на энергоэффектив-

ный ремонт панельных зданий (в том числе 
на условиях софинансирования со стороны 
собственников);

✒ налоговые льготы на суммы, перечис-
ляемые в фонд первоначальных накопле-
ний для ремонта.

К сожалению, принятый закон создания 
системы финансирования капитально-
го ремонта не предусматривает механиз-
ма оказания государственной поддержки 
собственникам жилья по снижению про-
центных ставок по кредитам. Кроме того, 
препятствует развитию кредитования по-
ложение закона, ограничивающее круг бан-
ков, в которых может открываться специ-
альный счет, что ущемляет права граждан 
РФ и кредитных организаций. 

Все это делает принятый закон трудноре-
ализуемым, особенно с теми юридически-
ми коллизиями, которые он вызвал (про-
тиворечие со ст. 16 Закона о приватизации 
жилищного фонда в Российской Федера-
ции). 

Таким образом, мы считаем, что меры 
поддержки собственников жилья при про-
ведении капитального ремонта должны 
применяться только в комплексе, и пред-
лагаем следующую модель финансирова-
ния и организации капитального ремонта 
в многоквартирных домах (см. схему).

28 июля депутат зако-
нодательного собрания 
Оренбургской области, 
член фракции «Справед-
ливая россия» Фаик ася-
ев принял участие в Еди-
ном дне информации в 
новосергиевском районе 
Оренбургской области.

Рабочий день областной 

делегации начался в рай-
онной администрации, где 
было проведено инструк-
тивное совещание с участ-
никами дня информации, 
руководителями админи-
страции района и предста-
вителями средств массовой 
информации.

Депутат посетил кресть-

янско-фермерские хозяй-
ство Турова и ООО «От-
рада», встретился с их 
коллективами, побывал в 
мастерских. В ходе визита 
Фаик Инсафович рассмот-
рел существующие пробле-
мы хозяйства и пообещал 
оказать помощь в решении 
наболевших вопросов.

Фаик асяев принял участие 
в Едином дне информации 
в новосергиевском районе

10 - 16 августа в городе Сорочин-
ске на поле западного микрорайона  
прошел турнир по футболу среди дво-
ровых команд на кубок местного от-
деления политической партии Спра-
вЕдливая рОССия  в Сорочинском 
районе под руководством Сергея 
Шалина.

В турнире приняли участие восемь ко-
манд: «Сороки», «Западный», «Найк», «ФК 
Мост», «ФК Витязь», «Газмяс», «Все звезды», 
«Искра» - более шестидесяти участников. В 
результате упорной борьбы первое место 

заняла команда «Сороки» под руководством 
капитана Бикметова Расима, второе место 
заняла команда «ФК Западный», капитан - 
Сергей Шалин, третье место - «ФК Витязь», 
капитан - Иван Овсянников. Лучшими игро-
ками турнира признаны: бомбардир Анато-
лий Соловьев, защитник Роман Степанян, 
вратарь Иван Овсянников, лучший игрок 
Игорь Акимов, нападающий Максим Гараев. 
Команды, занявшие призовые места, были 
награждены медалями, победитель - кубком 
и формой с партийной символикой. Но глав-
ной победой для всех команд стала радость 
от общения друг с другом и игры в футбол.

10 - 16 августа в городе Сорочин-
ске на поле западного микрорайона  

заняла команда «Сороки» под руководством 
капитана Бикметова Расима, второе место 

Справедливый 
футбольный 
турнир 
состоялся 
в Сорочинске

личные механизмы реконструкции и вы-
брать оптимальные.

Значительной государственной и муни-
ципальной поддержкой во многих странах 
пользуются проекты по реконструкции жи-
лых домов с учетом реализации мероприя-
тий по повышению энергоэффективности 
жилья. Например, в Японии предоставля-
ются субсидии на реконструкцию жилых 
домов для выполнения нормативных тре-
бований по теплозащите, установке энерго-
эффективных бытовых приборов и систем с 
использованием возобновляемых источ-
ников энергии. В Словакии ассоциации до-
мовладельцев могут получить льготный 
кредит из государственного фонда разви-
тия жилищного сектора для повышения 
энергоэффективности многоквартирного 
дома. В Литве мероприятия по повышению 
энергоэффективности, которые проводят 
собственники жилья, кредитуются ВБРР.

Как показывает опыт европейских стран, 
бюджетная помощь предоставляется без-
возмедно и безвозвратно в форме субси-

владимир Кузнецов о системе 
финансирования и организации 
капремонта многоквартирных домов



автопробеге участвовали члены 
Альтернативного правительства 
Оренбургской области Владимир 

Фролов (руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в Законодательном 
собрании области), Владимир Новиков 
(руководитель фракции КПРФ), акти-
висты партий СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и КПРФ и представители оренбургской 
общественности. Маршрут автопробе-
га пролегал по орской трассе от города 
Оренбурга до города Новотроицка в те-
чение двух дней и сопровождался про-
ведением митингов в районных центрах 
по маршруту следования автоколонны 
с одновременным сбором подписей в 
поддержку требования о запрете добы-
чи нефти в национальном парке «Бузу-
лукский бор».

Старт автопробега состоялся утром 
27 июня на площадке у гостиницы «Фа-
кел» на Парковом проспекте в городе 
Оренбурге. Первая остановка участни-
ков автопробега с проведением митин-
га состоялась в городском округе «Город 
Кувандык» (27 июля в 14.00), затем ми-
тинг прошел в городе Медногорске (27 
июля в 16.00). Очередной митинг состо-
ялся в городском округе «Город Гай» (27 
июля в 18.00). На следующий день авто-
колонна продолжила движение, марш-
рут автопробега проходил по городам 
Новотроицк и Орск. Причем в городе Но-
вотроицке было проведено заседание 
Альтернативного правительства обла-
сти. Заключительный и самый многочис-
ленный митинг прошел в городе Орске 
(28 июля в 18.00).

После этого состоялось завершение 
автопробега, и все участники выехали 
назад в Оренбург. Стоит отметить, что 
это уже не первый автопробег, органи-
зованный оренбургской оппозицией в 
защиту национального парка «Бузулук-
ский бор». Двумя месяцами ранее подоб-
ный автопробег прошел по самарской 
трассе на запад области. Тогда маршрут 

автоколонны пролегал по всему Бузу-
лукскому району и по территории Бузу-
лукского бора. Тогда, так же, как и сейчас, 
участников публичной акции радушно 
встречали местные жители городов и 
поселков по ходу следования автоко-
лонны. Данные акции наглядно проде-

монстрировали однозначное неприятие 
оренбуржцами запланированных разра-
боток нефтяных месторождений на тер-
ритории национального парка и их безо-
говорочную готовность встать на защиту 
жемчужины нашей области - Бузулукско-
го бора.
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10 августа на бывшем пла-
цу Оренбургского высше-
го военного авиационного 
училища имени и.С. полби-
на состоялось торжествен-
ное построение ветеранов и 
выпускников Оренбургского 
летного училища, посвящен-
ное 94-й годовщине его обра-
зования.

этот день на плац учили-
ща пришли сотни бывших 
и действующих офицеров-

летчиков, закончивших прослав-
ленное Оренбургское летное учи-
лище в разные годы. Как известно, 
в годы Великой Отечественной  
войны более 350 выпускников  
летного училища стали Героями 
Советского Союза. Училище уни-

кально и тем, что выпускник 1955 
года Юрий Алексеевич Гагарин 
стал первым в мире космонавтом. 
В истории прославленного учи-
лища летчиков множество знаме-
нательных дел и подвигов его вы-
пускников.

Поэтому ежегодно выпуск-
ники училища, профессорско-
преподавательский и инженерно-
технический состав участвуют в 
чествовании родного училища, не-
смотря на то, что оно было закры-
то ельцинским правительством 
России в декабре 1992 года.

На праздничное мероприятие в 
честь годовщины основания орен-
бургской «летки» в город приехал 
выпускник училища, депутат Го-
сударственной Думы РФ С.А. Пе-
тров. 

На торжественной церемонии 
перед собравшимися выступил 
выпускник 1975 года подполков-
ник запаса, председатель Совета 
регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области, депутат Законо-
дательного собрания области В.И. 
Фролов, который напомнил вете-

ранам полка и училища о годах уче-
бы и тех летчиках-инструкторах, 
которые давали путевку в небо 
курсантам.

После торжественного постро-
ения ветераны, которые отмеча-
ют юбилейные даты выпуска, ор-
ганизовали встречи выпускников 
по годам юбилейных выпусков 
и снова повстречались со своей 
юностью, вспомнили лейтенант-
ские годы. К сожалению, уже дав-
но нет самого летного училища, в 
стенах которого ныне размещает-

ся Оренбургский кадетский кор-
пус, да и часть помещений бывшей 
«летки» - здание, являющееся па-
мятником архитектуры, - находит-
ся в запущенном состоянии. Тако-
ва судьба Оренбургского высшего 
военного авиационного училища, 
которому не нашлось места в «но-
вой России».

Пресс-служба РО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

владимир Фролов принял участие  
в торжественном построении выпускников 
Оренбургского летного училища 

в

Состоялся автопробег  
в защиту Бузулукского бора

27 - 28 июля текущего года реги-
ональное отделение партии Спра-
вЕдливая рОССия в Оренбургской 
области приняло участие в авто-
пробеге и митингах с целью при-
влечения внимания общественно-
сти к защите национального парка 
«Бузулукский бор».

в

в адамовском 
местном  
отделении партии 
состоялось  
общее собрание

23 июля состоялось общее собрание 
членов партии СправЕдливая рОССия 
в адамовском районе. в мероприятии 
принимал участие председатель Сове-
та регионального отделения партии в.и. 
Фролов. Главным в повестке значился 
вопрос об избрании председателя ада-
мовского местного отделения партии 
СправЕдливая рОССия. решением Со-
вета регионального отделения для из-
брания председателем Совета местного 
отделения партии в адамовском районе 
была рекомендована кандидатура К.К. 
дусалина.

23 июля на общем собрании членов пар-
тии кандидатура Кинжагалея Дусалина была 
единогласно поддержана участниками собра-
ния.

Также на общем собрании был избран но-
вый состав Совета Адамовского местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в ко-
личестве 5 человек. Также на собрании были 
избраны члены контрольно-ревизионной ко-
миссии. 

После этого состоялось первое заседание 
вновь избранного Совета. В ходе заседания 
членами совета МО были приняты важные ре-
шения по организации партийной работы в 
Адамовском районе. Были подведены итоги 
работы прежнего совета МО и определены 
для дальнейшего решения важные вопросы, 
касающиеся деятельности местного отделе-
ния партии. 

Кроме того, участники общего собрания со-
шлись во мнении, что усиление позиций пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в общественно-
политической жизни города должно стать 
надежной гарантией того, что растущее граж-
данское движение будет связано с решением 
важнейших социальных задач.

Поэтому необходимо сохранять единство 
партийных рядов и вместе бороться за реа-
лизацию положений партийной программы 
и социал-демократических ценностей, актив-
но включиться в работу по подготовке к пред-
стоящим выборам депутатов сельских советов 
Адамовского района, которые состоятся в еди-
ный день голосования 13 сентября 2015 года.
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Кроссворд

свободное время

пО ГОризОнТали: 5. Драчливая прохлада. 6. «Бестолковый словарь» дает этой улице та-
кое определение: «Да здравствует обнаженка!». 9. Верный своей благоверной. 11. Поступок, 
достойный варвара. 13. Частица жизненного опыта, облаченная в слова. 15. «Все, бросаю!». 18. 
Автор самой большой пирамиды. 19. Грязная шутка, оставляющая пятна на репутации шутника. 
20. Дерево, которое не растет на проклятом острове. 22. Дока с пищеблока. 23. Обойма для го-
рошин. 24. Возглас с «адресом». 27. Она может быть воинской, дробной и просто куском арбу-
за. 28. Место, за которое хватают, чтобы выдворить вон. 31. В него выходит тот печатный орган, 
который его недобирает. 33. Монастырский номер люкс. 34. «Стрелка» ученых мужей. 35. «Ду-
ремар» советского кино. 36. «Тигровая» лошадь. 38. Секрет во рту. 41. Камнемет хулигана. 42. 
Бюрократический ответ. 43. Прозвище автомобилей «BMW». 44. Зверь с «газовым оружием».

пО вЕрТиКали: 1. Бизнес на собственных колесах. 2. Географический пуп Земли. 3. «Враж-
дебный язык» для антисемита. 4. Спортсмен, у которого все еще впереди. 7. Любое растение, 
к которому пчелы проявляют симпатию. 8. Охотник за чужими сигаретами. 10. Бюллетенив-
ший человек. 11. Архитектурные рюшечки. 12. Техническая щель. 14. Коктейль из литейного 
цеха. 16. Шуточное представление с огородным названием. 17. Мастер, способный на одном 
выдохе изготовить вазу. 21. Принятое в журналистике отношение мента к порядку. 22. Толчок 
под зад (разг.). 25. Напиток, который постоянно пьют бандито-ганстерито. 26. В названии это-
го государства можно услышать млекопитающее и возглас. 27. Армейский стоик. 29. Ранимая 
часть тела царя Дадона. 30. Вечно печальный любовник. 32. Бревно, «попавшее» под поезд. 37. 
«В одно из парковых озер Толстому вылили ... И, по легенде, с этих пор Есть в графском парке 
черный пруд» (шутка). 38. Некрологическая пещера. 39. Боевое шествие на «ура». 40. Зимнее 
дерево Анжелики Варум.

пО ГОризОнТали: 5. Озноб. 6. Авеню. 9. Женолюб. 11. Дикость. 13. Совет. 15. Зарок. 18. Хеопс. 19. Саль-
ность. 20. Кокос. 22. Повар. 23. Стручок. 24. Оклик. 27. Часть. 28. Шиворот. 31. Тираж. 33. Келья. 34. Симпозиум. 
35. Басов. 36. Зебра. 38. Слюна. 41. Рогатка. 42. Отписка. 43. Бумер. 44. Скунс.  пО вЕрТиКали: 1. Извоз. 2. По-
люс. 3. Иврит. 4. Юниор. 7. Медонос. 8. Стрелок. 10. Больной. 11. Декор. 12. Зазор. 14. Сплав. 16. Капустник. 17. 
Стеклодув. 21. Страж. 22. Пинок. 25. Чинзано. 26. Китай. 27. Часовой. 29. 
Темечко. 30. Пьеро. 32. Шпала. 37. Мазут. 38. Склеп. 39. Атака. 40. Вишня.

ОТвЕТы на кроссворд

Кандидат в депутаты Совета депутатов 
муниципального образования 
«переволоцкий район Оренбургской 
области» четвертого созыва

Уважаемые земляки, я решил баллотироваться в районный 
Совет депутатов, для того чтобы попытаться решить пробле-
мы нашего района самому, так как знаю, что, кроме нас са-
мих, никто не захочет с этим возиться, тем более иногородние  
нефтяники.

Я являюсь депутатом Япрынцевского сельсовета, со всеми проблемами села знаком 
не понаслышке и знаю, что предложить для их решения. Я родился, вырос и проживаю в 
селе Сенное. Имею высшее образование по специальности горный инженер, работаю в 
НПФ «Оренбурггазгеофизика».  Женат, сыну 2 года.

Сегодня в районе много говорится об экономике и о помощи от нефтяных компаний, 
но нигде не сказано, как будут решаться конкретные проблемы, только общие фразы и 
какие-то обещания. Поэтому необходимо выбирать не иногородних, переживающих за 
свой бизнес, а молодых местных специалистов, со свежими взглядами и инициативой, 
которые будут ответственно относиться к своим обязанностям. 

Я предлагаю организовать помощь малому бизнесу и крестьянским хозяйствам, ор-
ганизовать для производителей сбыт их продукции на выгодных условиях, возможно, 
в виде заготконтор. Выделять субсидии, гранты не только крупным хозяйствам, как это 
происходит сейчас, но и малым, они им нужнее и реально пойдут на развитие. По воз-
можности не закрывать в малых селах социально значимые объекты: школы, больницы, 
клубы. Изыскивать частные инвестиции для ремонта коммуникаций на селе. Я убежден, 
что все проблемы можно решить, если стремиться к этому. Я считаю, что у меня хватит 
знаний и желания, чтобы помочь нашему району, и рассчитываю на вашу поддержку!
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Заказчик: кандидат в депутаты Совета депутатов муниципального образования «Переволоцкий район Оренбургской области» четвертого созыва  
Козин Денис Николаевич. Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов муниципального образования «Переволоцкий район 

Оренбургской области» четвертого созыва Козина Дениса Николаевича.

КОзин  
денис николаевичпредставляю интересы сельчан. 

Я не позиционирую себя как депутат-одиночка, это очень трудно. Поэтому я принял ре-
шение войти в новый состав Совета депутатов Соль-Илецкого округа сплоченной командой 
профессионалов. Это Оплачко Николай Николаевич и  Тоняев Владимир Петрович.

Как председатель Совета местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 2014 году 
я принимал участие в заседании круглого стола трех партий (КПРФ, ЛДПР, СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ) на тему «Охрана здоровья граждан, проживающих в сельской территории Орен-
бургской области», где поднимался вопрос о недопустимости закрытия Буранной участко-
вой больницы. На сегодняшний день наше местное отделение насчитывает в своих рядах  
49 человек.  Средний возраст члена партии составляет 41 год, что говорит о зрелости и опыт-
ности команды. Создана и хорошо работает  команда  членов УИК в районе. В семи УИК -  
заместители председателей от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. В двух - секретари комиссий. От-
лажена работа с наблюдателями. В течение последних трех лет  мы участвовали во многих 
акциях и мероприятиях, проводимых в городе и районе.

Важным направлением в работе депутатского корпуса я вижу изменение законодатель-
ной базы. Мне близки проблемы, которые актуальны как городским, так и сельским жителям. 
Начиная от компенсаций льгот за сад, коммунальные услуги, реализации материнского ка-
питала, обеспечения жильем молодых семей и специалистов, которые решаемы на законо-
дательном уровне и не требуют финансовых вложений. Необходимо принимать решения, 
делать выбор, совершать поступки и отвечать за них. Выстраивать отношения таким обра-
зом, чтобы было единство понимания общества и власти, их постоянное взаимодействие, 
и тогда можно достичь многого, ведь основой нормальной, достойной жизни всегда были 
мир и согласие в обществе. 

Я считаю, что сегодня настало время выбора не сердцем, а умом, необходимо поддержи-
вать имеющиеся успешные начинания, реальные дела, тех людей, которые здесь живут, бу-
дут растить своих детей и внуков, которые переживают за будущее своей малой родины, а 
не просто пускают лозунги. Будущее за ответственными, порядочными людьми.

КОзлОв Сергей петрович
Кандидат в депутаты Совета депутатов 
муниципального образования  
«Соль-илецкий городской округ»  
первого созыва 

Я много лет  проработал  врачом в Буранной участковой больни-
це, всегда переживал за судьбу сельских жителей. На сегодняшний 
день являюсь депутатом Совета депутатов Соль-Илецкого района, 
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Заказчик: кандидат в депутаты Совета депутатов муниципального образования «Соль-Илецкий городской округ» первого созыва Козлов Сергей Петрович. 
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Козлова Сергея Петровича.

   не стоит забывать, что вместе мы сила!  и только вместе мы сможем изменить 
к лучшему наше будущее для людей и во имя людей!

«вМЕСТЕ  Мы - Сила»                                                             

24 августа в Оренбурге состоялись 
общественные слушания по вопросу «О 
недопустимости начала промышлен-
ной добычи нефти на территории на-
ционального парка «Бузулукский бор».

мероприятии, организованном обще-
ственным движением «В защиту наци-
онального парка «Бузулукский бор», 

приняли участие представители политиче-
ских партий СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и КПРФ, 
а также эксперты в области экологии, право-
защитники и представители общественности.

В ходе проведения общественных слуша-
ний участники приняли ряд требований, вы-
двинутых в защиту Национального парка «Бу-
зулукский бор»:

l Принять незамедлительные меры по от-
мене итогов конкурса от 18.03.2015 года на 
предоставление права промышленной добы-
чи нефти на территории Бузулукского бора, 
расположенного на территории Оренбург-
ской и Самарской областей.

l Выразить недоверие губернатору - пред-
седателю правительства Оренбургской обла-
сти Ю.А. Бергу, поддержавшему вопрос о про-
ведении конкурса на право добычи нефти в 

Бузулукском бору.
l Потребовать от министра природных 

ресурсов и экологии Правительства РФ Дон-
ского С.Е. принять исчерпывающие меры по 
соблюдению федерального и областного за-
конодательства в отношении природоохран-
ных территорий, которые расположены вну-
три и по внешней границе Бузулукского бора, 
исполнения положения «О федеральном и го-
сударственном учреждении «Национальный 
парк «Бузулукский бор» от 4.02.2008 года».

l Потребовать от Генеральной прокурату-
ры РФ проведения проверки законности при-
нятия Распоряжения Председателя Прави-
тельства РФ от 13.11.2010 года по введению в 
действие новой карты-схемы Национального 
парка «Бузулукский бор» и незаконности вы-
вода из него 6 земельных участков, противо-
речащих заключению Государственной эко-
логической экспертизы от 27.12.2006 года.

l Потребовать от Председателя Прави-
тельства РФ Д.А. Медведева проведения ком-
плексной государственной экспертизы по во-
просу о возможности промышленной добычи 
нефти на территории ФГУП «Национальный 
парк «Бузулукский бор» и ликвидации ава-
рийных скважин за счет бюджета Российской 
Федерации.

проведены общественные слушания  
в защиТУ  
БУзУлУКСКОГО БОра

в


